



¡2 cámaras por \$149.000!

Mechastore

2 cámaras por \$149.000 con visión nocturna, detección y app móvil



COLOMBIA >

Gustavo Petro regañó a Ricardo Roa por polémico contrato de regasificación entregado a uno de sus amigos: "Debe romper de inmediato"

El presidente de Ecopetrol habría beneficiado a uno de sus más cercanos alfiles para quedarse con un jugoso contrato para regasificar el gas importado que ordenó el presidente



Por Jhoan Pardo

31 Ago. 2025 10:52 a.m. | Actualizado: 31 Ago. 2025 12:06 p.m. CO



Gustavo Petro, presidente de Colombia; Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol - crédito Presidencia/Luis Jaime Acosta/REUTERS

El presidente Gustavo Petro usó su cuenta de X para enviar tremendo regaño al líder de Ecopetrol, Ricardo Roa, después de que se conociera un polémico contrato que habría firmado la petrolera estatal con una de las empresas creadas por un amigo cercano: Juan Guillermo Mancera.

Según el jefe de Estado, Roa desatendió sus órdenes directas en las que exigió la importación directa e inmediata de gas para cubrir con la demanda del país y así evitar la explotación de más recursos propios.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)

"Cuando pedí que Ecopetrol compitiera en la importación de gas de manera transitoria para lograr una disminución de la demanda interna de este hidrocarburo fósil, dije: 1. Que el objetivo era bajar el precio del gas importado, que es más alto que el precio internacional por especulación, y 2. Me referí a que fuera Ecopetrol, Ecopetrol, y no un intermediario privado el que hiciera la operación", escribió el presidente.

En su mensaje, el jefe de Estado aseguró que la orden de retirar a los privados de los negocios de la petrolera estatal sería con el propósito de, según él, acabar con el desvío de fondos a grupos armados que se estarían nutriendo de los hidrocarburos.



PUBLICIDAD

AD

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

Russia's Wartime Violence, From WWII to Its Invasion of Ukraine

Read more

Lo Último | Colombia

Cae en Cartagena 'La Greys', una mujer que estafó a comercios con un software en su celular que creaba falsos comprobantes: así operaba



La Armada Nacional reveló la identidad del grumete que cayó al río Magdalena desde el Buque Gloria

Las redes estallaron con ironía tras las expresiones de los jurados del reality Miss Universe Colombia: "Sus caras son arte"

Angélica Monsalve arremetió contra Martha Monsalve, la llamó "vagabunda" tras su denuncia internacional al Estado Colombiano

pais, le pedí nombres de expertos para poner en la seguridad privada de Ecopetrol, pero no recibí respuesta.

Ecopetrol debe romper, de inmediato, las normas que permiten que se irrigue gasolina oficial a los laboratorios del narco.

El presidente criticó el reciente contrato suscrito entre Ecopetrol y la empresa de un cercano a Ricardo Roa - crédito red social X

“El 10% de la gasolina refinada por Ecopetrol termina en manos de la mafia para la producción de cocaína, es como un subsidio estatal a los narcotraficantes”, continuó.

Petro aseguró que, pese a pedir ayuda al gobierno de los Estados Unidos para ejercer un mayor control en Ecopetrol, sus peticiones fueron desestimadas, por lo que ordenó nuevamente a la petrolera acabar con cualquier lazo que pueda terminar en una presunta financiación ilícita a grupos armados.

“Ese sistema de subsidio ha sido permitido extrañamente por el gobierno de los EEUU, al pasado gobierno de ese país, le pedí nombres de expertos para poner en la seguridad privada de Ecopetrol, pero no recibí respuesta. Ecopetrol debe romper, de inmediato, las normas que permiten que se irrigue gasolina oficial a los laboratorios del narco”, concluyó el presidente.

El mensaje de Gustavo Petro se da después de que se conociera una reciente investigación de la *Silla Vacía* en la que se reveló que el Grupo Ecopetrol suscribió acuerdos para el negocio de regasificación en el Caribe con Gaxi SA ESP, una empresa vinculada a Juan Guillermo Mancera, amigo de Ricardo Roa.



La resistencia al cambio dentro de Ecopetrol se presenta como riesgo para su modelo de negocio, según lo expresado por el presidente Petro - crédito @infopresidencia/X

El proyecto, que busca instalar un barco regasificador en La Guajira, podría generar ingresos anuales de 1.460 millones de dólares y es considerado clave para enfrentar el desabastecimiento de gas en Colombia.

La investigación de *La Silla Vacía* detalló que, **mientras el proceso oficial de selección de empresas para la regasificadora quedó congelado tras un Requerimiento de Información (RFI) publicado en enero de 2025, Gaxi avanzó en acuerdos con Hocol, filial de Ecopetrol.**

Un documento firmado el 28 de marzo de 2025 por Germán Mutis, entonces líder de Nuevos Negocios de Hocol, certificó un “acuerdo” con Gaxi para estructurar e implementar la importación de gas natural licuado (LNG) mediante una Unidad Flotante de Almacenamiento y Regasificación (Fsrú). La capacidad del barco permitiría procesar hasta 400 Mbtu diarios, equivalente al 30% del consumo nacional.

El acuerdo generó controversia porque Gaxi carece de experiencia en proyectos de regasificación y operó durante años en una casa en obra negra en Riohacha. En 2025, la empresa reportó 2.500 millones de pesos en activos y una utilidad de 851 millones de pesos, cifras bajas para el sector. Además, registros empresariales muestran que empleados de Mancera en Plus Energy continuaron en cargos directivos de Gaxi tras su salida formal de la sociedad.



Defensoría había advertido amenazas contra la seguridad en El Patía, donde se registró ataque con drones a una estación de Policía

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

- 1 Actualizan la hoja de vida de Juliana Guerrero: apareció con los requisitos para ser viceministra de la Juventud 
- 2 Álvaro Leyva pidió expertos en lingüística y psiquiatría forense a la Comisión de Acusación para analizar denuncia contra Petro 
- 3 Capturan a 25 personas en megaoperativo de Medellín: Federico Gutiérrez fue líder de las 'caravanas de seguridad' 
- 4 Este es el lugar exacto donde encontraron el cuerpo de Valeria Afanador, menor de 10 años, desaparecida en Cajicá 
- 5 Resultados Lotería de Boyacá sábado 30 de agosto 2025, premio mayor \$15.000 millones 



Documentos revelan que la petrolera estatal firmó pactos con Gaxi, firma sin experiencia en el sector, para instalar un barco regasificador en La Guajira - crédito Luisa González/Reuters

El expresidente de Hocol, Luis Enrique Rojas, denunció presiones de un “alto directivo de Ecopetrol” para favorecer a Gaxi, y en un comunicado público afirmó haber recibido amenazas y seguimientos. Por su parte, Mancera negó las acusaciones y anunció acciones legales. Ecopetrol y Hocol respondieron que existía un “Memorando de Entendimiento firmado en enero de 2025” con Gaxi, pero lo calificaron como “no vinculante y exploratorio”.

Un mensaje anónimo enviado a la junta directiva de Ecopetrol en julio de 2025, revelado por *El Tiempo*, mencionó supuestos acuerdos irregulares para entregar la regasificadora a Gaxi. **El mensaje también involucró a Roa, su pareja Julián Caicedo y Santiago Vargas, principal financiador de la Colombia Humana, partido del presidente Gustavo Petro.**

La relación entre Mancera y Roa se remonta a la compra de un apartamento en Bogotá, operación que es objeto de investigación por la Procuraduría y que motivó una consultoría de cinco millones de dólares encargada por Ecopetrol a Covington & Burling. Mancera, coronel retirado de la Policía y exjefe de seguridad de Pacific Rubiales, es descrito por fuentes internas como “el poder detrás del poder” en Ecopetrol desde la llegada de Roa.

El presidente Gustavo Petro criticó públicamente a Roa en abril de 2025 por la falta de importación de gas por parte de Ecopetrol, señalando que “el simple hecho de que Ecopetrol no importe gas, como sí importa la gasolina, está generando este negociado con los colombianos”.

Actualmente, el proceso de selección para la regasificadora sigue en evaluación, con cerca de 30 manifestaciones de interés y alrededor de 20 propuestas recibidas, aunque Ecopetrol no precisó si Gaxi figura entre ellas.

Compartir nota:     

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro Ricardo Roa Ecopetrol Gas importado Colombia Regasificadora Gas Colombia Colombia-noticias

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Cae en Cartagena ‘La Greys’, una mujer que estafó a comercios con un software en su celular que creaba falsos comprobantes: así operaba

La investigación se inició gracias a la denuncia de un comerciante del sector de Bocagrande, reportó que sus pérdidas acumuladas superaban \$1.600.000 en distintas transacciones



La Armada Nacional reveló la identidad del grumete que cayó al río Magdalena desde el Buque Gloria

El joven se encuentra prestando su servicio militar en la emblemática embarcación que ya completa 57 años de historia



Las redes estallaron con ironía tras las expresiones de los jurados del reality Miss Universe Colombia: "Sus caras son arte"

Usuarios compartieron clips en los que se vieron las reacciones de las exseñoras Colombia y el famoso diseñador frente a las participantes, lo que convirtió esas escenas en tendencia nacional



Angélica Monsalve arremetió contra Martha Monsalve, la llamó "vagabunda" tras su denuncia internacional al Estado Colombiano

Según el Cjdh, la exvicefiscal fue víctima de estigmatización pública, presiones indebidas y acoso digital desde su paso por la Fiscalía, lo que provocó el pronunciamiento de la famosa abogada



Defensoría había advertido amenazas contra la seguridad en El Patía, donde se registró ataque con drones a una estación de Policía

La alerta temprana señalaba posibles acciones violentas en zonas estratégicas del Cauca y motivó llamados a proteger a la población civil ante la presión ejercida por disidencias y otros actores ilegales



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Masacre en La Guajira: tiroteo en parranda dejó al menos tres fallecidos y varios heridos

Estación de Policía en el El Bordo, Cauca, fue atacada con drones explosivos: hay varios uniformados heridos

Investigan crimen de alias El Isleño, señalado integrante del Clan del Golfo en Barranquilla: lo atacaron mientras estaba de compras

ENTRETENIMIENTO →



Claudia Bahamón sorprendió a Valentina Taguado con un regalo tras un divertido tour por su casa

"Stray Kids" lidera las 10 canciones de K-pop que no paran de sonar en iTunes Colombia

Ella es Mariana Morales, la mujer trans que compite en Miss Universe Colombia 2025: "Quiero demostrar que las mujeres trans también somos reales"

DEPORTES →



Independiente Santa Fe confirmó el regreso de Rodallega para duelo contra Once Caldas: "Hugo Returns"

Denuncian robo de vehículo en uno de los parqueaderos del estadio Metropolitano de Barranquilla tras partido del Junior

Nelson Deossa tuvo amargo debut con el Real Betis en su estreno en la liga española: así le fue al colombiano